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Júlio Campos propõe transferência do Hospital São Benedito para
prédio do Júlio Müller

Deputado acredita que mudança trará economia para o município
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A Proposta visa otimizar recursos públicos e aproveitar estrutura existente do hospital universitário, sem
prejuízo aos serviços de saúde em Cuiabá.

Na última sessão, o deputado estadual Júlio Campos apresentou uma indicação ao Governo do Estado de
Mato Grosso e à reitora da Universidade Federal de Mato Grosso (UFMT), propondo a transferência do
Hospital São Benedito para o prédio atualmente ocupado pelo Hospital Universitário Júlio Müller.

 

Segundo o parlamentar, a proposta poderá ser viabilizada caso seja do interesse do prefeito de Cuiabá, Abílio
Júnior. A medida visa aproveitar a estrutura física e a localização estratégica do atual hospital universitário,
que deverá ser desativado com a conclusão da nova unidade do Júlio Müller, em construção na região do
Coxipó.

 

Para Júlio Campos, a transferência representaria uma significativa economia aos cofres públicos municipais,
ao mesmo tempo em que manteria a qualidade do atendimento à população. "É uma alternativa viável que
não traria impacto drástico ao funcionamento da saúde pública na capital, além de dar uma nova utilidade a
um prédio bem localizado e já adaptado para o atendimento hospitalar", afirmou.

 

A proposta agora aguarda avaliação do Executivo municipal e das autoridades envolvidas.


